

**C'est maintenant que le voyage commence...**

Ah on va enfin passer aux choses sérieuse. Départ parking Emmaüs 11h. du matin. On croise le père Noël. Un bateau, genre petit chalu, navigue vers le Sud, en mer de trèfle.

Après le pont à gauche on suit le ruisseau.  
Au bout du chemin, en face vers le lotissement.  
On traverse la rue Labourdette.

Rue Hector Berlioz tourner à gauche avec le Château d'eau en ligne de mire. On passe à proximité du refuge Cabane en fougère. On rejoint la voie d'Arles. On passe à proximité d'une grande réserve d'eau potable publique mais enfermée. On a soif. On a faim. Clovis trouve un rouleau de scotch orange. En allant pisser **Cécile trouve un vélo** dans un champ de maïs. **Clovis se l'approprie**. Il devient éclaireur de Chemins de Grande Sérendipité. **Nous sommes des pèlerins de la Sérendipité.**

Rue des Hermines. Rue des Belettes. Ça, ça devient direct un site remarquable. Quartier des piscines. **On croise une vieille dame de 83 ans.** Elle vient de Bordeaux comme nous. Barrière de Toulouse. Elle faisait ses courses aux marchés des Capus. Comme nous. **Elle fera passer le message.** On boit le café au croisement de la rue Eckermann Chatrian et rue des Érables avec Jean-Michel, Carole et Serge. On remplit les gourdes par l'arrière d'un jardin. On surprend les autochtones au café cognac. On vient de Bordeaux. Doux Jésus. Cueillis à leur table qui ne voit passer qu'une moissonneuse batteuse par an. Quartier des haies. Peut-être au bout de l'impasse il y a un champ ?  
On traverse un champ de bataille avec des buis en boule dans le fond. **Quartier Berlioz ?** Connais-pas. Un homme de vers Morlaas nous donne une petite information. C'est derrière l'hippodrome. On traverse un petit gué. Cécile met le pied dans l'eau.  
On a qu'à suivre l'Ousse des Bois. L'Ousse passe dans un tunnel de béton. Au bout de l'avenue, la montagne. Un homme qui a eu 4 cancers nous dit que **l'aventure s'est s'engager.**

*« À 13 ans et demi, mon père m'a mis dehors avec un coup de pied au cul et une valise. Je voulais devenir chirurgien, mais je voulais pas aller au lycée. J'ai commencé par travailler dans une ferme. Après j'ai été charcutier. J'ai fait mon service militaire à Bayonne. Je me suis marié. Je viens du Nord. Je suis un chti moi. L'aventurier c'est celui qui fait parler. »*

Des hommes torsos nus travaillent sur un toit. Un autre homme les regarde faire. Il nous dit que **manger une glace à Rome avant d'aller se coucher, c'est ça la vie.** Lui a quitté cette ville à 17 ans, il voulait voir la France. Les romains ne comprennent pas comment on peut quitter cette ville. Lui ce qu'il aime c'est y revenir pour les vacances et en faire profiter sa femme et ses enfants.

**Mangiare un gelato prima di andare al letto.**

Nous arrivons à Berlioz presque à l'heure du rendez-vous. Il est 18h. On arrive par la friche. La lumière est magnifique. L'accueil est chaleureux. Ça y est on y est quoi !!!  
**B comme Berlioz !**



## MESSAGE AUX AVENTURIERS – 28.10.2014

Chers amis de la grande famille des Hommes Aventuriers Chercheurs, **le pari est lancé** : on reste à Berlioz et on part en aventure dans le quartier ! Dimanche soir, on était 7 ! Les premières sardines du camp de base ont été plantées dans la friche Lauga, la terre est meuble et c'est un plaisir...

Ce matin le soleil s'est levé sur la toile du dôme-tarp, on était 20 au petit déjeuner. Nos cheveux sentent déjà le feu de bois. L'équipage acrobatique des Urbaindigènes a traversé la France pour nous rejoindre depuis le Jura. Ils ont ramené dans leurs sacs à dos un klaxon de TGV, la bien nommée « **comtoise du camp** » : elle sonne chaque jour à 19h, l'heure du debriefing auquel vous êtes tous conviés. Le debriefing, c'est l'agora entre chien et laïü pour prendre des nouvelles du camp et déposer les fruits des explorations du jour, se réchauffer autour du feu et partager la sophro-soupe !

Ce soir, rendez-vous avec vos instruments de musique nomade, on se charge du piano, pour une scène ouverte sous les étoiles. Si vous voulez rester vous aussi, emmenez de quoi bivouaquer et de quoi faire une auberge espagnole. Si vous êtes curieux, et que vous avez **l'esprit d'aventure**, venez à « **la tente d'état major, comité des fêtes** », et laissez-vous embarquer !

Si vous êtes trop loin pour venir sur place, vous pouvez suivre l'histoire sur la carte interactive à l'adresse suivante :

[www.lagrossesituation.fr/a-l-aventure](http://www.lagrossesituation.fr/a-l-aventure)

Gros bisous

**V comme Voyage**

*L'équipage de la Grosse Situation au complet*

*Alice, Béné, Cécile, Clovis, Lucie, Camille, Laurent.*

